



たかせたい だより

第1号

2020/9/1発行



撮影：国市池

上高瀬小通学路の整備

7月2日(木)に里山愛好会のメンバーで、三豊市立上高瀬小学校前の通学路周辺の環境整備(草刈りなど)を行いました。

上高瀬小学校前通学路周辺には、雑木や雌竹が生い茂り登校する児童の姿が学校からは見えにくい状況となっており、4~5mに伸びた雑木等を伐採するためにまちづくり推進隊高瀬の『里山愛好会』のメンバーが中心となり草刈り機やチェーンソーによる作業を行い、小学校からも校長先生と教頭先生が参加されたうえ高瀬町公民館上高瀬分館の館長や主事を含めた人達にも協力してもらい、暑い中での作業でありましたが無事終わることができました。

作業現場には三豊市教育委員会からも来ていただき、我々の作業状況を確認していただき『まちづくり推進隊高瀬』のボランティア事業の状況の一端も認識頂けました。



蛍鑑賞イベント開催しました！

6月3日(火)から6月6日(土)に、自主事業【蛍の里づくり】が蛍と竹灯り展示イベント《蛍と灯りのコラボレーションinさぬきこだわり市》を行いました。さぬきこだわり市さんの横には高瀬川が流れていて、毎年多くの蛍が飛び、明るい光を輝かせるゲンジボタル、儂い光を瞬かせるヘイケボタルの両方を見ることができます。

今年も蛍の灯りとともに、まちづくり推進隊高瀬の自主事業《竹林再生》で制作した竹灯りの展示も同時に行いました。



【お問合せ】
まちづくり推進隊高瀬
TEL0875-73-3410
(平日8:30~17:15)
みとよ未来創造館2F



Instagram



twitter



facebook



LINE公式アカウントができました！

LINEで
友だちになる！



↓下↓のQRコードから
お友達登録してください

